



Product Service

ZERTIFIKAT

Nr. Z1A 08 04 33429 011

Zertifikatsinhaber: Von Arx AG
 Gelterkinderstr. 24
 4450 Sissach
 SCHWEIZ
 33429

**Produktions-
 stätte(n):**

Prüfzeichen:



Produkt: Handgeführte Elektrowerkzeuge allgemein
 Akkubetriebene elektrohydraulische Fittingpresse

Modell(e): Maschine: RP 330-B
 Akkupack: BMZ Referenz-Nr. 8043

Kenndaten:

Nennspannung:	Maschine:	Akkupack:
Nennkapazität:	18V d.c.	18V d.c.
Schutzart:	--	2,2Ah
Betriebsart:	IP 20	
	2 Verpressungen / min	

Anmerkung:
 Handgeführtes akkubetriebenes Elektrowerkzeug zur Verwendung mit Pressbacken verschiedener Größe. Die Pressbacken werden zum Verpressen von Rohrfittings NW 12-108mm verwendet. Pressbacken und Rohrfittings waren nicht Bestandteil der Prüfung.
 Zum Laden des Akkupacks darf nur Ladegerät Von Arx Typ BC1/1.8 verwendet werden. Das Ladegerät war nicht Bestandteil der Prüfung.

Geprüft nach: DIN EN 60745-1:2007
 DIN EN 61508:2002
 DIN EN 50366/A1:2006

Das Produkt entspricht den Anforderungen des deutschen Geräte- und Produktsicherheitsgesetzes. Es kann mit den oben abgebildeten Prüfzeichen gekennzeichnet werden. Eine Veränderung der Darstellung der Prüfzeichen ist nicht erlaubt. Die Verwendung des GS-Zeichens ist erlaubt bis zum angegebenen Zeitpunkt, die Verwendung des TÜV-Marks ist unbefristet, sofern das Zertifikat nicht gekündigt wird. Umseitige Hinweise sind zu beachten.

Prüfbericht Nr.: 71330758

GS-Zeichen gültig bis: 2013-04-30
Datum, 2008-05-30

Seite 1 von 1





Product Service

CERTIFICATE

No. Z1A 08 04 33429 011

Holder of Certificate: Von Arx AGGelterkinderstr. 24
4450 Sissach
SWITZERLAND**Factory(ies):** 33429**Certification Mark:****Product:** Handheld electric tools
Battery-powered electro-hydraulic pressing tool**Model(s):** Appliance: RP 330-B
Battery-pack: BMZ Reference No. 8043

Parameters:	Rated voltage:	Appliance: 18V d.c.	Battery pack: 18V d.c.
	Rated capacity:	--	2,2Ah
	Degree of (water) protection:	IP 20	
	Operation mode:	2 pressing operations / min	

Remark:

Hand-held battery-powered electric tool for use with press jaws of different sizes. The press jaws are suitable for crimping fittings of sizes between \varnothing 12-108mm. Press jaws and fittings were no part of testing.

The battery-pack may be charged only by charger Von Arx type BC1/1.8. The battery charger was no part of testing.

Tested according to: DIN EN 60745-1:2007
DIN EN 61508:2002
DIN EN 50366/A1:2006

The product meets the requirements of the German Equipment and Product Safety Act. The Certification marks shown above can be affixed on the product. The certification marks must not be altered in any way. The use of the GS-Mark is permitted until the listed date, the use of the TÜV-Mark is unlimited, unless it is cancelled. See also notes overleaf.

Test report no.: 71330758**GS-Mark valid until:** 2013-04-30**Date,** 2008-05-30

Page 1 of 1

